

# *Mondial Russie 2018 : Du jamais vu et du nouveau.*

---



La Havane, 29 juin, (RHC).- La Colombie s'est qualifiée pour les huitièmes de finales. Les Cafeteros ont battu 1 but à zéro le Sénégal malgré la blessure de James Rodriguez, sa star. Le Sénégal qui avait gagné autant de matchs que le Japon et marqué le même nombre de buts que l'équipe japonaise, a été éliminé suite au comptage de cartons. Du jamais vu.

La Colombie ne pouvait pas se permettre le luxe de commettre d'erreurs contre le Sénégal sous peine d'élimination en cas de défaite. Les cafeteros, il faut l'avouer ne se sont pas montrés très à l'offensive. Il a fallu attendre la 74e minute pour voir Mina marquer le seul but du match et confirmé par la vidéo.

A cause de la défaite du Japon face à la Pologne, la Colombie a terminé première de la poule H.

En Russie, il n'y aura aucune équipe africaine au prochain tour. Une nouveauté. On ne voyait pas cela depuis 1982.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/165824-mondial-russie-2018-du-jamais-vu-et-du-nouveau>



**Radio Habana Cuba**